
・治療に使ってまだ間もないので、理解するのに時間が必要と思う。まずは少しづつ使ってみ
ることにする。

・結果の出方に驚いています。園川完治先生に指導して頂きました。STテストが大変気にな
ります。先生が軽いタッチで前胸部に触れ一人ST検査後に私の回内力が強化され、橈側部
に有った痛みも消失したり大変驚きました。先生はST検査時前胸部の筋肉に軽くタッチした
だけのように感じましたが、その後にどうして筋肉に作用させて、又疼痛まで消失したのかは
理解できませんでした。この手技が今後の入門編セミナーで公開して頂けるのでしょうか、大
変興味の有るSTテストでした。その場で結果が出る、これは今までにない体験でした。次回2
回目も予約します、ありがとうございました。

関東入門編①　5月15日　アンケート結果（12名回答）受講者17名

良く理解できた→　5・・・6名、4・・3名、3・・・2名、2・・・1名　　→わからなかった

・東洋医学と関連づけて考えていくことができ、とても理解が深まりました。今回初めて受講さ
せて頂きましたが、とても興味深かったので、次回もよろしくお願いいたします。

・本に載っていない知識や補足など、詳しく質問して聞くことが出来たので、とても良い勉強
になりました。ありがとうございました。

・自分は今、鍼灸師の勉強をしているのですが、内容が少し似ていて学校の勉強にもなって
良いなと思いました。基礎も面白かったですが、講師の先生のお話しを聞くと応用を早く勉強
したいと思いました。

・現在通われている患者さんのことなど、相談できたらうれしいです。あと、柔整師なので理
論的な説明も聞きたかったです。

・今までわかりづらかったやり方なども、わかりやすく教えてもらいすごく勉強になりました。ま
た機会があったら参加したいです。

・幅広い内容でスパイラル・テーピングに関心がさらに持てました。1テーブルに一人の先生
がついてもらえると助かるなと思いました。

・講習会の回数を増やして頂いて、次回との間がなるべく空かない方が理解しやすいと思い
ました。

講習会の内容はわかりやすかったですか？

★ご質問やご感想

・とても熱心に教えて下さいました。勉強になりました。ありがとうございました。

・本では理解できなかった事が、講師の先生から直接聞けたことが大変勉強になりました。

・今回初めて参加させていただきスパイラルテーピングの良さを知ることができて良かったで
す。

・これからの仕事で応用することが出来たら良いと思いました。



講習会の内容はわかりやすかったですか？


